



DES PERSONNES TUEES PAR DES AGENTS ETATIQUES AU COURS DU MOIS D'AVRIL 2022

Une personne tuée en commune Gasorwe, province Muyinga

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 22 avril 2022 indique qu'en date du 10 avril 2022, vers 19 heures, sur la colline Masasu, commune Gasorwe, province Muyinga, un nommé Sheme, âgé de 30 ans, natif de cette colline a été tué par un groupe d'Imbonerakure dirigé par Jean Claude Kobaseka sur l'ordre des autorités collinaires de Masasu et Gikwiye, respectivement Ramadhan et Michel Karibwami. Selon des sources sur place, la victime a été arrêtée chez elle et l'ont tué en l'accusant d'être voleur. Selon les mêmes sources, ces présumés auteurs sont restés libres.

Un membre du parti CNDD-FDD tué en commune Shombo, province Karuzi

En date du 28 avril 2022, vers 3 heures du matin, sur la colline et zone Rusi, commune Shombo, province Karuzi, un prénommé Eric, membre du parti CNDD-FDD, âgé de 30 ans, a été tué par des Imbonerakure dont Vumiriya, responsable collinaire du parti CNDD-FDD, âgé de 38 ans, sur la colline Rusi, à l'aide des seringues, en lui tirant du sang jusqu'à ce qu'il meure et pour le dissimuler, ils lui ont frappé au niveau du visage et lui ont écrasé la tête avec des grosses pierres. Selon des sources sur place, ils ont transporté le cadavre sur une montagne de la colline Gikombe frontalière avec la colline Rusi. Selon les mêmes sources, la victime était avec un groupe de 3 autres personnes originaires de la commune Nyabikere qui allaient prendre un véhicule à la RN12 pour se rendre à Makamba à la recherche du travail et elles ont rencontré un groupe d'Imbonerakure en patrouille sur la colline et zone Rusi de la commune Shombo. Ces Imbonerakure ont arrêté Eric tandis que les trois autres ont pu s'échapper. Ces derniers sont allés informer la famille d'Eric qui est allée le chercher et ils ont trouvé son cadavre. En date du 29 avril 2022, Vumiriya, a été arrêté et conduit au cachot du poste de police de la commune Shombo.